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Öffentliche Sitzung 
 

Zu TOP 3. 
Verschiedenes 

 
Frau Garotti fragt, ob es bei der Diesterwegschule im Rahmen der Sanierung Außengelände 
Neuigkeiten zu der Nutzung des Multifunktionssportfeldes und dem Vertrag der Stadt gebe. Frau 
Weber erklärt, dass es da noch nichts Neues gebe. Frau Garotti fragt daher nochmal nach, woran 
es hänge. Herr Hartmann antwortet, dass es aktuell daran liege, dass der Platz nicht so genutzt 
werde wie angedacht. Gerade wird geguckt, wie die Nachbarschaft am wenigsten belästigt werde. 
Es werde Möglichkeiten überlegt, wie das Ganze so umgesetzt wird, dass es sinnvoll genutzt 
werden kann.  
 
 

 
 




